

# Dandim Temanggung Pimpin Serah Terima Jabatan Danramil

**Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID**

Jul 8, 2024 - 13:33



TEMANGGUNG - Komandan Komando Distrik Militer (Kodim)0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P, memimpin langsung upacara korp raport sertijab Danramil jajaran Kodim 0706/Temanggung dan pelepasan masa purna prajurit dalam rangka pensiun. Kegiatan tersebut berlangsung di lapangan upacara Makodim 0706/Temanggung Jl. Pangeran Diponegoro No.39 Gendongan Temanggung I Kecamatan Temanggung, Kabupaten Temanggung, Senin (08/07/2024).

Menurut Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menyampaikan bahwa serah terima jabatan di lingkungan TNI-AD merupakan hal yang biasa sebagai upaya pembinaan personel baik "Tour of duty" atau "Tour of Area", dihadapkan pada tuntutan tugas dan tanggung jawab, yang harus diemban oleh seorang prajurit, dan bagian dari dinamika pembinaan organisasi secara menyeluruh juga saling terkait, karena itu pergantian personel pada jabatan strategis merupakan sebuah kebutuhan, untuk menghasilkan kinerja organisasi yang lebih optimal.



"Pindah satuan dilaksanakan dengan tujuan memberikan pengembangan karir personel, pembinaan organisasi dan tuntutan penugasan yang beragam, sehingga bermuara pada pencapaian kinerja yang semakin baik dan profesional," Ungkap Dandim.

Dandim 0706/Temanggung mengucapkan selamat kepada Kapten Inf Edi Hartono Sebagai Danramil 07/Wonoboyo, Kapten Czi Sarwiyono sebagai Danramil 11/Tembarak, Kapten Inf Aris Setyanto sebagai Danramil 01/Temanggung dan Kapten Cke Kristyanto sebagai Danramil 13/Kranggan.

"Saya ucapkan selamat kepada para danramil yang melaksanakan rotasi sebagai danramil baru. Segera adaptasi kuasai wilayah teritorial tempat tersebut", Ungkap Dandim.



Tidak ketinggalan Letkol Inf Sriyono juga menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi yang mendalam kepada prajurit yang purna tugas karena pensiun yang telah menjalankan tugas dan tanggung jawabnya dengan penuh dedikasi.

"Selamat purna tugas kepada yang terhormat Mayor Har Arm Misno dan Ibu Misno. Apabila ada yang bagus saat berdinis di Kodim 0706/Temanggung silahkan tularkan di masyarakat, kalo ada yang kurang berkenan cukup sampai di Kodim tidak usah dibawa pulang ke rumah", Ungkap Dandim.

Menurut Dandim pelepasan purna tugas anggota ini digelar sebagai bentuk terima kasih dan apresiasi yang tinggi kepada prajurit Kodim 0706/Temanggung yang telah melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik," ujar Letkol Inf Sriyono, S.I.P., dengan penuh kebanggaan.